

Österreich > Tirol > Innsbruck > Sport > Zum ersten Mal: WM- Bronze für Tirol - Die Legende kehrt zurück

## Zum ersten Mal: WM- Bronze für Tirol - Die Legende kehrt zurück



Herbert & Beatrix Schöpf - BRONZE für Tirol! (Foto: Peter Brantner)

Am Sonntag veranstaltete im Südtiroler Meran die Professional- Abteilung des Welt- Tanzsport- Verbandes die WM der Altersgruppe "über 30". Herbert & Beatrix Schöpf vom 1.Tiroler Turniertanzklub GOLD WEISS Innsbruck sorgten dabei für eine absolute Sensation: zum aller ersten Mal überhaupt erreichte ein Tirol Paar ein WM- Finale!

In den fünf lateinamerikanischen Tänzen zeigt das Duo auf, war eines von vier Paaren mit voller Punktzahl in beiden Vorrunden. Schon mit dem Finaleinzug schrieb das Paar Tiroler Tanzsport- Geschichte, aber es wurde noch mehr: Im Finale

der besten sechs Paare gelang dann der ganz große Coup: die Bronzemedaille!

Noch nicht einmal eine Hand voll österreichischer Paare konnten das bisher erreichen! Schöpf's sind keine Unbekannten: schon Ende des Achtziger waren sie mehrfache Staatsmeister und in internationalen Semifinali. Sie beherrschten die österreichische Szene knapp ein halbes Jahrzehnt. Jetzt, nach 20 Jahren Pause (!) ist die Legende zurück! Der Sieg ging an Andrea Leandri- Cristina Trevisiol (ITA) vor Roberto Hernandez- Beatriz Perez (ESP).

